
1 Áta da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte e um dias do mês de novembro de 2019,

2 às dezoito horas e trinta minutos, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de

3 reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença: das

4 conselheiras, Rosangela Maria Cebulski, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Bruna, Carla

5 Adriana Casaca, Ester Gomez Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de Oliveira e a secretária Solange Magro.

6 A reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

7 1. Ata do dia 06 e 13/11/2019
8 2. Ofício n° 433/2019-SUP-Resposta Oficio n° 79/2019-CA- relacionado aos equipamentos de 

informática;
10 3. Ofício n° 435/2019-SUP-Resposta Ofício n°80/2019-CA-Horário da Emissão de Guias;
11 4. Ofício n° 421/2019-SUP- Aquisição de automatizador do portão eletrônico;
12 5. Minuta do contrato de prestação de serviços de Auditoria médico/hospitalar e correlates; (para análise 

do Conselho);
14 6. Ofício n° 439/2019-SUP/DAF-Abertura de crédito adicional suplementar até o valor de R$ 25 milhões

- despesas com aposentadoria e pensões;
16 7. Ofício n° 437/2019-SUP- Resposta Ofício n° 83/2019-SUP- Alteração da Lei n° 11.348/2011;

9

13

15

17
Processos de Recurso

1. Requerimento n° 401/2019-Solicita a troca do material de OPME fornecido pela Caapsml pelo 
material específico solicitado pelo médico Assistente;

2. Requerimento n° 678/2019-Solicita a liberação da pinça seladora para a cirurgia de refluxo 
gastroesofágico e hérnia de hiato;

3. Requerimento n° 552/2019-Solicita a revisão da cobrança de sessões de Fisioterapia;
4. Requerimento n° 101 e 753/2019-Solicita liberação de prótese de joelho com a mesma liga da placa 

que já possui em cirurgia realizada anteriormente;
A reunião teve inicio com a leitura das Atas sendo todas aprovadas e assinadas, em seguida 
iniciaram a análise do Ofício n° 433/2019-SUP- Resposta Oficio n° 79/2019-CA- relacionado aos 
equipamentos de informática, sendo que após análise, as conselheiras tomaram ciência da 
quantidade de equipamentos já adquiridos e mantiveram a autorização já concedida anteriormente. 
Em seguida iniciaram a análise do Ofício n° 435/2019-SUP-Resposta Ofício n°80/2019-CA- 
Horário da Emissão de Guias, após a leitura das justificativas apresentadas pela Diretoria de 
Saúde, a Presidente Rosangela sugeriu a solicitação de um diagnóstico de eada diretoria com o 
total de servidores e estagiários e suas devidas funções. A Conselheira Ana Cristina fez a leitura 
das atribuições do Conselho, artigo 143 incisos III e IX, conforme transcrito:

Art. 143 O Conselho Administrativo reunir-se-á em caráter ordinário, semanalmente e, 
extraordinariamente, sempre que convocado pelo seu presidente, cabendo-lhe, entre 
outras, as seguintes atribuições:
III - aprovar as diretrizes gerais de gestão da Autarquia propostas pelos órgãos 
executivos:
IX - acompanhar a execução dos serviços administrativos da Autarquia e a prestação 
dos benefícios concedidos pelo plano de seguridade social, velando por sua 
integridade;

Em seguida deliberaram por enviar ofício à Superintendência solicitando o retorno imediato do 
horário anterior, ou seja, das 8h00 às 18h00 para o setor de Emissão de Guias. Logo após 
iniciaram a análise do Ofício n° 439/2019-SUP/DAF-Abertura de crédito adicional suplementar 
até o valor de R$ 25 milhões para o reforço com as despesas de aposentadoria e pensões, após 
análise, as conselheiras deliberaram por solicitar a presença do economista na próxima reunião 
(26/11/2019) no horário das 16 horas para maiores eselarecimentos. Logo após iniciaram a análise 
do Ofício n° 437/2019-SUP- Alteração da Lei n° 11.348/2011, após a leitura da minuta as 
conselheiras deliberaram por voltar a discutir na próxima reunião com a presença da Assessoria
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51 Técnica. Logo após as conselheiras iniciaram a análise do processo administrativo sendo que o
52 requerimento n° 753/2019-Solicita liberação de prótese de joelho com a mesma liga da placa que
53 já possui em cirurgia realizada anteriormente, após análise, as conselheiras autorizaram a
54 aquisição do material de mesma liga metálica, conforme solicitado. Logo após iniciaram a análise
55 do requerimento n° 552/2019-Solicita a revisão da cobrança de sessões de Fisioterapia, após
56 análise, as conselheiras deliberaram por solicitar as guias emitidas eom as devidas assinaturas para
57 posterior análise. Logo após analisaram o n° 678/2019-Solieita a liberação da pinça seladora para
58 a cirurgia de refluxo gastroesofágieo e hérnia de hiato, sendo que após a análise dos documentos
59 apensados no referido processo, as conselheiras autorizaram o reembolso até o valor da Ata de
60 Registro de Preços em vigor. Em seguida iniciaram a análise do requerimento n° 401/2019-
61 Solicita o reembolso do material de OPME utilizado em cirurgia, após análise as conselheiras
62 autorizaram o reembolso até o valor da Ata de Registro de Preços. A presidente Sra. Rosangela,
63 informou que com relação a denúncia realizada junto ao Tribunal de Contas do Paraná , esclareceu
64 que foi orientada a informar também a denúncia junto ao Ministério Público, as demais
65 conselheiras concordaram e posteriormente será encaminhado Ofício àquele Órgão informando e
66 encaminhando os documentos pertinentes. A Presidente informou que o PL 144/2019 foi suspenso
67 por duas sessões pelo líder do Prefeito. Encerrada a reunião às 21h30. A próxima reunião foi 

agendada para o dia 26 de novembro de 2019 às 15h30 horas. Não havendo mais nada a tratar,
69 encerra-se a reunião.
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